



## Índice de inflación en Chile registró ligero incremento en julio

### Description

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) de Chile informó hoy que el índice de precios al consumidor creció durante julio en 0,4 por ciento, un dato ubicado dentro de las proyecciones.

En términos anuales este indicador se ubica en 6,5 puntos porcentuales, lo cual está en armonía con las estimaciones hechas por el Ministerio de Hacienda.

El informe del INE señala que seis de las 12 divisiones que forman la canasta básica familiar tuvieron un alza mensual, cinco disminuyeron y una permaneció estable.

Los renglones con aumento de precios son alimentos y bebidas no alcohólicas, con 1,2 puntos; bebidas alcohólicas y tabaco (1,1); recreación y cultura (1,9); bienes y servicios diversos (0,7); restaurantes y hoteles (0,5) y salud (0,2).

El INE acotó que en materia de alimentos los incrementos más fuertes estuvieron en la carne con 3,5 por ciento y las papas, 20,2.

Por el contrario, hubo una caída en las ramas de vestuario y calzado (-2,7); vivienda y servicios básicos (-0,1); equipamiento y manutención del hogar (-0,7); transporte (-0,2) y Comunicaciones (-0,4).

La educación no registró alzas ni descensos durante julio, señaló la institución.

A lo largo de los primeros siete meses de 2023 la inflación alcanza el 2,5 por ciento.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023